



Le "clapping tour" au collège le jeudi 22 mars 2018

publié le 21/03/2018

Le collège accueille une troupe de danseurs, le Jeune Ballet Atlantique, en partenariat avec le Conservatoire à Rayonnement Départemental de La Rochelle le **jeudi 22 mars**. Un spectacle de danse puis des échanges avec les artistes seront proposés aux élèves.

Le matin : toutes les classes de 3èmes + 2 classes de 6èmes.

L'après-midi : toutes les classes de 4ème + 2 classes de 5èmes.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.